



生活発表会の感想



☆その他の意見（来年度の参考にします。ありがとうございました。）

- ・本番の時の子どもの座る位置があらかじめ分かっていたら嬉しいです。（ちゅうりつぶ）
- ・事前抽選制になったことで、屋外に並んで待つ時間が短くなったことが、ありがとうございました。
- ・入場の仕方が今までと違い順番での入場でとても良かったです。席の配置も見づらなく、適度にあいていたので良かったです。
- ・クラスごとの入れ替えや事前に番号を決めての入場など感染対策の工夫をされていたので、安心して見に行くことができました。

☆ちゅうりつぶ

- ・我が子にとって、初めての発表会。日頃、家では落ち着きがなく、わがままな時も多い子で、期待と不安が入り混じる気持ちで当日を迎えるました。壇上にあがり、お友だちと一生懸命練習した踊りや歌を披露する姿を見て、普段の家の日常とは違う一面、大きな成長を実感することができました。コロナ禍で参加できなかった親族、遠方にいる親族に対して、ライブ配信にて当日の様子を配信して下さるといった綿密な対応をいただき、ありがとうございました。
- ・入園してまだ3か月ほどしかたっていないのに、クラスのみんなとステージで歌って、踊っている姿を見てとても感動しました。この前まで赤ちゃんで、甘えん坊だった息子がすごくお兄ちゃんに見えて、成長を感じました。

☆年少組

- ・昨年よりも移動や振り付けを覚えて、先生のフォローなく、ステージに立つ姿を見て感激しました。また発表会前から、担任の先生には練習を頑張っていることや、成長具合を折に触れお伝えください、子を褒める機会を与えていただきました。ありがとうございました。
- ・本人も楽しみにしていたのか、家でも毎日「音楽かけて！」と言ってダンスの練習をしていました。本番では、少し顔が緊張しているように見えたけど、しっかり最後まで上手に踊っていたのは安心したと同時に成長にとても感動しました。
- ・「せいかつはっぴようかい」って言うんだよ！と昨年の娘からは聞く事のなかった言葉に行事を楽しみにする気持ちを感じました。普段踊りというものにあまり興味のない娘ですが、発表会の曲は大好きなようで、家で流すととっても嬉しそうに踊っていました。本番は少し緊張しつつも楽しむ姿が見られ親としてはとても嬉しかったです。
- ・みんなの可愛い衣装とダンスに癒されました。隊列移動したり、大きな声で歌を歌ったり、本当に年少さんかなと思う発表で感心しっぱなしでした。毎日の練習でダンスが上手と先生が褒めて下さったようで、家で嬉しくに話しては、踊りを披露してくれていました。

